



ダイヤモンド Diamond

ダイヤモンドのように、
キラキラと輝くみんなへ願いを込めて



高遠林間学校 vol.3



実行委員



火の舞

高遠林間学校の1日目の夜にキャンプファイヤーがありました。本番までみんなで楽しめるゲームや運営をした実行委員、みんなが帰宅したり、部活をしたりしているときに火の舞を練習していた人たちの集合写真です。このクラスには、亀谷昌樹さんと谷口純也さんが実行委員として活躍しました。火の舞は、石原瑞希さんと川合康太さんと木村歩さんが指の皮がめくれながらも頑張って練習していました。



左の列の写真が有志発表のダンスのです。デジカメでは、限界があることを実感しました。上手にダンスしている生徒が多く、この日に向けて練習を重ねていたことが伝わってきました。



右の列の写真が火の舞です。かっこよく火をコントロールすることができていました。帰りのST後に、中庭で練習している姿を見ていました。その努力の成果が出せたと言えるものでした。



この有志発表や火の舞を見ていて、努力すると良いものができることが分かりました。ありきたりかもしれませんが、努力することの大切さを感じてほしいと思います。部活の大会で勝つにも成績を上げるにも努力が大切ですね。

